



Schützenkreis Hagen schließt Kreismeisterschaften 2014 ab

715 Sportschützinnen und Schützen am Start

Der Schützenkreis Hagen hat seinen Kreismeisterschaftszyklus für das Jahr 2014 mit weitgehend hervorragenden Ergebnissen abgeschlossen. Kreissportleiter **Wolfgang Luczak** errang in den Disziplinen Pistole und Revolver insgesamt vier Goldmedaillen. Sein Vereinskamerad **Oliver Schröder** vom S.V. Unterberg stellte mit der Sportpistole einen neuen Kreisrekord auf und das Ehepaar **Angelika und Elmar Göbel** von den Hagenauer Bürgerschützen errangen je dreimal Gold und zweimal Silber. An insgesamt 14 Wettkampftagen verzeichnete der Schützenkreis 340 Starts mit den Sportgeräten Luftgewehr und Luftpistole. Die übrigen 375 Starts verteilten sich auf die Sportgeräte KK Gewehr und Pistole sowie die Großkaliber-Disziplinen Pistole und Revolver. Der Kreisvorsitzende **Rüdiger Schmitthüsen** ist stolz auf „sein“ Team der



Kreissportleitung und der Kreis-Sportkommission, ohne deren Einsatz solche Meisterschaften nicht zu bewältigen wären. Ebenso hilft natürlich auch das Schießsportzentrum Wehringhausen, welches über 20 vollelektronische Luftdruckstände, 10 50m-KK-Stände und 12 25m-Pistolenstände verfügt. Weiter geht es mit den Bezirksmeisterschaften, die bereits ab Februar 2014 starten.

Text und Foto: Rüdiger Schmitthüsen